



2. Interkommunale Kommission «AGGLOlac» – Wahl Präsidium

Ressort
Sitzung

Präsidentiales
16.06.2022

Der Stadtrat nimmt die Wahl des Präsidiums der Interkommunalen Kommission «AGGLOlac» für die Legislaturperiode 2022 bis 2025 vor.

nid 0.1.6.0 / 10

Sachlage / Vorgeschichte

Im Rahmen der konstituierenden Sitzung vom 27. Januar 2022 wählte der Stadtrat gestützt auf Artikel 52 Absatz 3 Buchstabe c der Stadtordnung, Artikel 16 der Geschäftsordnung des Stadtrates sowie Artikel 3 der Geschäftsordnung der Interkommunalen Kommission «AGGLOlac» die Mitglieder der Einwohnergemeinde Nidau der interkommunalen Kommission «AGGLOlac» :

Folgende Mitglieder der Interkommunalen Kommission «AGGLOlac» wurden einstimmig für die Amtsdauer vom 1. Januar 2022 bis zum 31. Dezember 2025, unter Vorbehalt von Artikel 2 der Geschäftsordnung der Interkommunalen Kommission «AGGLOlac», gewählt:

- a. Gabathuler Leander, SVP
- b. Graf Kenneth, FDP
- c. Stettler Marc, GLP
- d. Stucki-Steiner Carine, Grüne
- e. von Aesch Dominik, SP

Mit vorliegendem Geschäft wählt der Stadtrat gestützt auf Artikel 4 der Geschäftsordnung der Interkommunalen Kommission «AGGLOlac» aus der Mitte der gewählten Kommissionsmitglieder das Präsidium.

Beschlussentwurf

Der Stadtrat beschliesst gestützt auf Artikel 52 Absatz 3 Buchstabe c der Stadtordnung, Artikel 16 der Geschäftsordnung des Stadtrates sowie Artikel 3 der Geschäftsordnung der Interkommunalen Kommission «AGGLOlac»:

1. Als Präsidium der Interkommunalen Kommission «AGGLOlac» wird für die Amtsdauer vom 1. Januar 2022 bis zum 31. Dezember 2025, unter Vorbehalt von Artikel 2 der Geschäftsordnung der Interkommunalen Kommission «AGGLOlac», gewählt: